
Estado vai retomar estudos sobre tubarões após últimos ataques
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Suspensos desde 2015, os estudos e monitoramento dos tubarões no litoral pernambucano
vão ser retomados após aumento de ataques. O protocolo de intenções com as universidades
Federal de Pernambuco (UFPE)
, Federal Rural de Pernambuco (UFRPE) e a Universidade de Pernambuco (UPE) foi assinado
pela governadora Raquel Lyra, na manhã desta terça-feira (07). O encontro aconteceu no
Palácio do Campo das Princesas.

  

“Com o protocolo de intenções, garantimos uma cooperação técnica financeira que vai permitir
que as universidades retomem seus trabalhos de monitoramento, pesquisa, estudos e
intervenção no território, junto com o Governo do Estado. É assim que a gente quer mudar
Pernambuco, garantindo investimento na ciência e permitindo a participação de todos para que
tenhamos um estado seguro”, afirmou Raquel Lyra.

  

O reitor da UFPE, Alfredo Gomes, enfatizou a importância da parceria. “É uma iniciativa
extremamente necessária. Para nós, da Universidade Federal de Pernambuco, é muito
importante fazer parte porque implica na realização de estudos e pesquisas e formação de
quadros que possam, obviamente, responder de forma qualificada a esses desafios que se
põem aqui no Estado”, ressaltou.

  

De acordo com o reitor da UFRPE, Marcelo Carneiro Leão, a Universidade Federal Rural de
Pernambuco vem há 40 anos trabalhando com estudos de tubarões, sendo a única instituição a
participar do Comitê Estadual de Monitoramento de Incidentes com Tubarões (Cemit) até 2015,
quando ele foi descontinuado. “Noventa por cento dos problemas que enfrentamos hoje, temos
as soluções e ações necessárias a serem feitas para resgatar esse processo, trazendo a
ciência para esse problema para que a gente aprenda a conviver com essa situação de forma
científica”, pontuou.

  

O monitoramento existiu por vários anos, mas acabou sendo cancelado por falta de
financiamento público. Agora o governo pretende retornar para garantir segurança à população
nesses ambientes. 

Também participaram do encontro os secretários estaduais Ana Luiza Ferreira (Meio Ambiente,
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Sustentabilidade e Fernando de Noronha), Carla Patrícia Cunha (Defesa Social), Mauricélia
Vidal (Ciência, Tecnologia e Inovação) e Túlio Vilaça (Casa Civil), o presidente da Assembleia
Legislativa de Pernambuco, Álvaro Porto; o vice-reitor da UFPE, Moacyr Araújo; a professora
de oceanografia da UFPE,
Tereza Araújo; o professor do departamento de Engenharia de Pesca da UFRPE, Paulo
Oliveira; e a professora de Pesca da UFRPE, Rosângela Lessa.

  

Link da Matéria
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https://www.diariodepernambuco.com.br/noticia/vidaurbana/2023/03/estado-vai-retomar-estudos-sobre-tubaroes-apos-ultimos-ataques.html

